

緊急雇用創出基金の効果をどう考えるか

公明党

問 埼玉県緊急雇用創出基金
市町村事業費を受けての効果
をどう考えるか。

答 今回県の採択を受けた九
事業は、雇用・事業の両面か
ら効果があると認められたも
のです。

問 市長が特に力を入れた取
り組みは。

対応支援員の配置です。市全
体として不登校児童・生徒数
をみると、一刻も早い対応が
必要と考えています。

答 一人一人の雇
用が生まれず、
今後においても、
埼玉県ふるさと雇
用再生基金、緊急
雇用創出基金を活
用し、雇用を図つ
ていければと考え
ております。

不登校対応支援員については

正翔会

問 教育相談事業における不
登校対応支援員について。

一、支援員を配置する趣旨
二、支援員の選定の仕方
三、今後この事業の継続性
四、研修の充実について

答 不登校問題は重要な課題
であると認識しております。
現在校長・担任とさわやか相
談員等が連携・協力を図りな
がら、児童生徒の学校復帰に
向けて努力を重ねています

が、より効果的に児童生徒が
持つ課題や心の悩みに対応す
るために配置を計画いたしま
した。

研修については
定期的に開催し、
課題解決に向けて
支援員の資質の向
上に努めます。

支援員については、学校教
育に対し理解があり、児童生
徒の支援に意欲のある人を採
用していきます。
この事業については今後の
成果と課題を把握し、継続性
を含めて十分検討していきま
す。



決議・意見書【全員賛成で採択】

北朝鮮の核実験に抗議する決議

北朝鮮の核実験強行に抗議し、同
国が核兵器開発計画を放棄するこ
とを求めた「決議」を全会一致で採択。
市議会の意思を表明しました。

障害者権利条約の批准と、国内法の見直しを求める意見書

第61回国連総会で採択された「障害者権利条約」の締結に向け、政府に
対し条約の趣旨・目的を実現するために、障害者差別禁止法（仮称）制定
や、障害者自立支援法等の国内法の見直しを求める意見書が提出され、採
択されました。

提出議案と審議結果

◎ 全員賛成 ○ 賛成多数

： 平成21年度補正予算

◎ 一般会計（第2号）

○ 国民健康保険特別会計（第1号）

： 条例の制定

◎ 上野台地区地区計画区域内における建築物の制
限に関する条例

： 条例の一部改正

◎ 手数料条例

◎ 乳幼児医療費の支給条例

◎ 重度心身障害児（者）医療費の支給条例

◎ ひとり親家庭等医療費の支給条例

◎ 都市公園条例

◎ 荒川第2運動公園条例

◎ びん沼サッカー場条例

◎ 長宮地区・築地地区地区計画区域内における建
築物の制限に関する条例等

◎ 市立体育館条例

◎ テニスコート条例

◎ 学校運動場照明施設の設置及び管理条例

◎ 市議会議員の議員報酬及び費用弁償等条例

◎ 市長及び副市長の給与等条例

◎ 市職員の給与条例

： その他

◎ 市の公の施設（排水施設）を人間郡三芳町の住
民の利用に供させることに関する協議

◎ 道路線の認定（9件）

◎ 専決処分の承認（4件）

： 人事

◎ 監査委員の選任

： 動議

・ 大井プール事故の調査に関する

： 決議・意見書

◎ 北朝鮮の核実験に抗議する

◎ 障害者権利条約の批准と、国内法の見直しを求
める

・ 療養型病床の削減見直しを求める

・ 核兵器廃絶の国際条約締結へ政府の具体的な努
力を求める

・ 派遣法に基づき派遣労働者の仕事確保を求める

・ 消費税の税率引き上げを行わないことを求める

・ 完全移行ができるまで地上デジタル放送の導入
延期を求める

以上、意見書否決